



4/23
火曜日
社会教育功労者表彰
綱川さん・岡田さんが

真岡市青年女性会館で行われた芳賀都市社会教育運営協議会定期総会において、綱川みね子(東高橋)さんと岡田由美子さん(稻毛田)が、社会教育功労者として表彰されました。

綱川さんは平成16年4月から平成30年3月までの7期14年、岡田さんは平成22年4月から平成30年3月までの4期8年、芳賀町社会教育委員兼生涯学習センター運営審議会委員として、長年にわたり社会教育行政の推進に寄与されました。



生涯学習センターで、芳賀町ボランティア活き活き生涯学習友の会の総会が行われました。事業報告や収支決算報告後、事業計画などの議案についての審議が行われました。この会は、趣味の講座の開催や、生涯学習ふれあい祭りの運営などを担っています。総会後は、アトラクションとして、四つ竹健康踊りの皆さんのが踊りを披露しました。



祖母井保育園で、あいにくの雨のため室内でしたが、ハイハイかけっこや玉入れ、ボールリレーなどを行う小運動会が開催され、室内中に笑い声が響きわたりました。最後に実物の大きなこいのぼりが登場し、歓声が上がりました。「こいのぼりのおなかの中には何が入っているのかな。」と先生から質問があり、園児たちは実際にこいのぼりをくぐって確かめていました。こいのぼりと一緒に記念写真を撮り、楽しいひとときとなりました。

TOWN REPORT

《タウンリポート》

SPRING
2019.6



4/12
金曜日
新入生交通安全教室

芳賀中学校新入生を対象とした交通安全教室が行われました。町内駐在所警察官から安全確認や自転車の点検の仕方、乗る際の注意事項などの説明を受けました。その後、説明されたことを意識しながら実際に自分の自転車で道路に出て、道路の通行の仕方と渡り方の再確認をしました。



4/26
金曜日
こどもの日のお祝い

みずはし保育園で、こどもの日集会が行われました。園児たちは、七井園長先生が弾くアコーディオンに合わせて、元気いっぱい歌を歌いました。また、ゴールデンウイークの連休中に誕生日を迎える3人の園児をみんなでお祝いしました。玉入れでは、お友達と力を合わせてたくさん玉を投げました。最後に、大きな鯉のぼりを一人一人くぐりました。園児は、「楽しかった!」「鯉のぼりっても大きかった!」と話していました。

町長就任の ごあいさつ

芳賀町長 見 日 匠



一期目の町長就任に当たり、「ごあいさつ申し上げます。この度は、町民の皆様のご支援を賜り、引き続き二期目の町政運営をお任せいただきことになりました。課せられました重責を厳粛に受け止め、町政発展のため全身全霊を捧げる覚悟であります。

一期目を振り返りますと、財政力指数は良いとは言っても厳しさを増す財政状況の中、人口規模が小さくても他の市町村に勝るとも劣らない「第6次芳賀町振興計画」を立ち上げ、目標達成のために事業を開拓してまいりました。

一つがJRT事業です。この事業は宇都宮市とともに進めておりますが、全国を見渡しても、人口1万5千人規模の町で事業が認可されたという事は異例的なことです。町の財政基盤を更に強化させるために、芳賀工業団地を23ヘクタール拡張し「芳賀第2工業団地」として整備する事業に着手、農地整備としては「北部第2地区」が約200ヘクタール、「稻毛田地区」が約27ヘクタールの整備事業を推進、継続事業となる祖母井の市街地整備事業の他、芳賀高校跡地については「祖陽が丘住宅団地」として町が宅地造成し分譲するなど、大きな事業に同時に精力的に取り組みました。一期目の4年間で積み重ねたこれらの事業の種が芽を出したと実感しております。

これから4年間は、これらの事業が頓挫することのないよう議会、町民の皆様と共に話し合い

をしながら大切に育て、大輪の花を咲かせ、さらに大きな実りをもたらすことで、芳賀町を将来も持続可能な町にしていきたいと思っております。

二期目は事業の推進とともに、町民の安全安心に力を入れてまいります。

一つ目は防災です。昨年度実施した町と各自治会自主防災組織による総合防災訓練は、初めての試みでしたが、さまざまな課題も見えてきました。大規模な災害がいつどこで発生してもおかしくない状況ですので、防災という意識をしっかりと町民の皆さんにも持っていたら、災害発生時には被害を最小限に抑える行動ができるように、訓練を毎年繰り返し行なっています。

二つ目は交通安全対策です。昨年は、残念ながら町内で4名の方が交通事故で亡くなられました。昨年6月議会において交通事故の抑制を表明し、防災無線や芳賀チャンネルを通じて注意を呼びかけてまいりましたが、今年度は視点を変え、町と交通安全協会各支部、各自治会の役員の皆さんが一堂に会する会議を開き、併せて現場検証を行なう、交通危険箇所の対策を進めてまいります。

町民の皆さんがあなたに住んで良かったと思える芳賀町を目指し、躍動感あふれるこの芳賀の町を未来につないでいくために、誠心誠意、全力で町政運営を行なってまいります。町民の皆さんのご理解とご支援、ご協力を賜りますよう心からお願い申し上げます。